
COMUNICATO STAMPA
RISPOSTA DELL'ASSESSORE PROVINCIALE ALLO SPORT

FLORIANO FROSETTI ALLA SEZIONE DI PESCIA
DEL TIRO A SEGNO NAZIONALE

Ecco la lettera con cui l'Assessore allo Sport Floriano Frosetti ha risposto al
Rappresentante dei Tecnici del Tiro a Segno Nazionale, sezione di Pescia, Sig.
Perondi sulla considerazione degli sport minori alla Conferenza Provinciale dello
Sport del 4 ottobre scorso.

Gent.mo Sig. Perondi
Desidero trasmetterLe questa nota a seguito della Sua lettera ove esprime amarezza
per la scarsa attenzione dedicata alla disciplina del Tiro a Segno, in occasione della
Conferenza sullo Sport, nell’auspicio di stimolarLa ulteriormente nel suo splendido
lavoro di tecnico.
La conferenza ha avuto lo scopo di “riunire", per la prima volta in modo ufficiale e
formale, gli Enti Locali e il mondo dello sport per dibattere e definire gli indirizzi di
sviluppo delle attività motorie e sportive. In tale sede di dibattito tecnico-politico era
impossibile soffermarsi ad analizzare o citare tutti i prestigiosi risultati che si
raccolgono nelle varie discipline, anche se voglio sottolineare il mio vivo interesse
proprio per gli sport cosidetti “minori” che spesso ci regalano soddisfazioni più
grandi delle discipline più pubblicizzate..
Nella brevità concessa alle comunicazioni spesso si finisce per citare solo gli sport
più conosciuti, ma è anche vero che nella mia relazione ringraziando i dirigenti
sociali e citando solo alcuni sport – più piccoli o più grandi - mi scusavo se non
potevo citare tutti gli sport e le attività svolte nella nostra provincia, a meno di non
elencare a lungo oltre sessanta tra attività e discipline sportive.
Avrei certamente apprezzato un Suo intervento nello spazio concesso nel dopo cena
(chiusura della conferenza alle ore 23.40 circa), e se nell’incontro preparatorio,
programmato con le federazioni e le società agonistiche presso la sede Coni in data
19.09.02, mi fossero stati da Lei segnalati risultati di così alto livello nazionale, avrei
potuto citare anche tutto ciò. Per questo sarei lieto che anche il mio Assessorato fosse
aggiunto a quegli indirizzi, citati nella sua lettera, a cui la sua società spedisce le
comunicazioni.
Nessun trattamento discriminatorio quindi per il Tiro a Segno, certo che in una
prossima occasione pubblica, dedicata più ai risultati che ai temi di politica sportiva,
avremo modo di sottolineare i qualificati risultati raggiunti dai suoi atleti e dalla
società. L’occasione mi è intanto gradita per ringraziarLa per gli apprezzamenti
ricevuti circa l’organizzazione e per trasmetterVi il mio augurio  per ulteriori risultati
prestigiosi.

Provincia di Pistoia
L’Assessore allo Sport

Floriano Frosetti


